

Mauke & H

Mittwoch, 3. August 2016

Nummer 179

AKP-Demos in Deutschland künftig verbieten

— Von: Dr. Ludwig Lindner,
Vorsitzender des Vereins
Bürger für Technik, Marl
— Betr.: Erdogan-Demo in
Köln

Dank guter Organisation und besonnener Demonstranten und dem Verbot einer Übertragung einer Rede von Erdogan ist die Islam-Demo in Köln friedlich verlaufen. Dennoch bleibt ein fader Beigeschmack. Die enormen Kosten dieser Demo belasten die Staatskasse. Eine entsprechende Rechnung sollte an Präsident Erdogan geschickt werden, dem Drahtzieher dieser Demonstration. Für die Zukunft sollten sich die Juristen etwas einfällen lassen, um solche vom Ausland gesteuerten Demos zu verbieten. Die Unterstützung der Öffentlichkeit dazu ist als sicher anzusehen. Nach einer Meinungsumfrage bei ntv waren mehr als 90 Prozent für ein Verbot solcher Veranstaltungen.